
 
In der letzten Sitzung des Ausschusses für Soziales, Sport und Tourismus ist der Wunsch 
geäußert worden, zu prüfen, ob Veranstaltungen vom Marktplatz auf andere Flächen verlagert 
werden können. Die Wirtschaftsförderungsgesellschaft hat einen Vorschlag erarbeitet, der in der 
Anlage beigefügt ist und von einem Vertreter der WFG vorgestellt wird.  
 
 


